



Periódico: La Crónica.

Título: Ómicron, nueva amenaza para la economía mundial.

Tema: Salud.

Referencia: Martínez González, F. (Diciembre 20, 2021). Ómicron, nueva amenaza para la

economía mundial. [Editorial]. *La Crónica*. Recuperado de: https://bit.ly/3pF0uy0

Noticia:

Ómicron, nueva amenaza para la economía mundial.

No hubo un solo sector de la economía nacional, que se haya salvado de las graves consecuencias generadas por la pandemia del Covid-19, padecida desde finales del 2019 hasta la fecha. La industria en general, el sector automotriz, el de servicios, como el turismo, la aviación, la marina mercante y muchos otros. Miles de empresas medianas y pequeñas quebraron, lo que causó el despido de centenares de trabajadores, por lo que el desempleo aumentó, como también el número de pobres al bajar al nivel de pobreza varios millones de personas que pertenecían a la clase media.

El desastre fue generalizado aun cuando algunos sectores pudieron aprovechar esa crisis como las farmacéuticas y fabricantes de insumos médicos que la pandemia catapultó.

Las pérdidas en los niveles del crecimiento del PIB nacional también alcanzaron cifras sin precedente de menos 8 por ciento; la inversión privada se detuvo, el gobierno se vio en la necesidad de aplicar políticas de austeridad que dejaron a miles de burócratas sin empleo y el sector salud tuvo que reconvertirse para poder enfrentar la tragedia de atender a miles de contagiados y de muertos que ocasionó el temible virus SARS-CoV-2.

Ante todos estos hechos, estamos viviendo momentos donde muchos consideran que los perjuicios producidos por la debacle que experimentó nuestra economía en el periodo señalado, han sido por fin superados para no volver y que ya podemos retomar todas las actividades normales de nuestra vida cotidiana.

Sin embargo, asoman en el horizonte internacional serios signos de alarma que debemos atender. La nueva variante Ómicron descubierta recientemente en Sudáfrica se está extendiendo con gran velocidad por Europa y otros continentes; ya llegó a México y desde





luego a Estados Unidos, y aun cuando expertos epidemiólogos internacionales han informado que si bien se contagia con gran rapidez no tiene la misma letalidad que la variante Delta, no deja de ocasionar grandes problemas que alteran la vida social y productiva de los países. Tan es así que ya Reino Unido, Francia, España, Alemania y varios importantes países de distintos puntos del planeta están aplicando desde este momento medidas restrictivas para prohibir concentraciones masivas, festejos, asistencia a bares, teatros, cines, y en general recomiendan no tener grandes reuniones familiares ni festejos navideños como es costumbre en todo el mundo por las fiestas de fin de año.

En México, increíble pero cierto, se permiten todo tipo de concentraciones y las propias autoridades las propician, sin importar las consecuencias que esta permisividad casi absoluta pueda ocasionar a nuestra economía, que apenas está saliendo del enorme bache en el que el Covid-19 nos hizo caer. Esperemos que, sin caer en alarmismos sin sentido, se tomen con urgencia decisiones sensatas para extremar las precauciones en todos los sectores y se vigile el cumplimiento de las medidas de prevención ya ensayadas. ¿Será posible que lo logremos? Por el bien de todos primero México, el único país que tenemos. Felices fiestas y el mejor año 2022. Esta columna volverá a publicarse el martes 4 de enero. (sic).

Contenido:

A pesar de la llegada de la nueva variante del Covid-19 a México, el gobierno sigue permitiendo y propiciando todo tipo de concentraciones, no importándoles las consecuencias que pudiera tener este.

Responsable: Berenice Verde Hernández.